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令和６年第 12回西条市教育委員会 10月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 9月 27日(金）   午後 3時 30分 

閉会      同  日     午後 3時 55分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長        伊藤隆志 

         教育長職務代理者   福田亜弓 

         委 員        礒 恒子 

委 員        鳳 慶洲 

委 員        一色一成 

   

３ 会議に出席した者 

事務局長       串部佳隆 

教育指導監      黒河幸彦 

学校政策課指導主幹  吉岡健二 

学校教育課長         村上彰彦 

学校教育課指導主幹  莖田篤史 

学校政策課長     渡部宏樹 

教育総務課長     白石元 

社会教育課長     黒瀬眞禎 

人権擁護課長     寺川友朗 

教育総務係長     田口剛洋    

                                                           

４ 会議録署名委員 

         1番委員   福田 亜弓 

2番委員   礒  恒子 

 

５ 議   案  なし 

    

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事の大要 

教育長 ・ただ今から、令和 6年第 12回教育委員会 10月定例会を開催

する。 

 

教育長 ・本日の会議録署名委員に福田委員と礒委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、事務局長に報告を求める。 

  

事務局長 

 

・教育長の事業、実施 15件、予定 16件、文化祭、秋季運動会、

自然の家、修学旅行、運動会開催実施・予定について報告する。 
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教育長 

 

福田委員 

 

 

吉岡指導主幹 

 

 

 

 

 

 

礒委員 

 

 

吉岡指導主幹 

 

 

 

 

 

黒河指導監 

 

 

鳳委員 

 

 

 

串部局長 

 

 

 

 

 

 

 

礒委員 

 

串部局長 

 

・この報告について質問等ないか問う。 

 

・橘小学校及び禎瑞小学校の自然の家が松山市であるが、実施

の経緯について問う。 

 

・松山市の自然の家は、松山野外センターである。カヌー等の

アクティビティはないが、施設面では利用しやすい。どのよう

な経緯から当施設を選択したかは分かりかねる。 

ただし、大三島の自然の家は、1泊 2日の場合、2日目の活動

は午前中で終了する。大洲の自然の家は、2日目の夕方まで活

動する。1泊 2日を最大限使って活動する施設が競合する。 

 

・9月 15日に運動会が市内 5校で行われている。猛暑のため 5

月に変更する学校はないか問う。 

 

・例年、東予周桑の中学校は 9月、旧西条は 5月実施である。

練習中に熱中症のため救急搬送された生徒が 2名いた。気分が

悪く休息することで搬送までには至らなかったが、熱中症に近

い状態であった生徒もいた。当日は、午前中の開催で曇りであ

ったため熱中症になる生徒はいなかった。 

 

・今年のように 9月が猛暑になるため、東予周桑の中学校長の

間では 5月開催に変更した方が良いという意見がある。 

 

・9月 6日の「市民のためのピアノコンサート」で演奏を鑑賞

した。すばらしい演奏だったと思う。演奏者の通訳をする職員

の通訳が上手く通訳できず気の毒だった。 

 

・コンサート直前に演奏者が英語で話す原稿を渡されていた。

通訳は送られてきた英文を和訳し準備していたが、演奏者が原

稿通り話されず、音楽家であるため独特の英語の表現を通訳す

るのが難しかったと思う。音楽の専門的な表現があるため曲の

内容をイメージできていれば通訳も上手くできたのではない

かと思う。どの会場でも原稿通り話されないことが多いため、

通訳が戸惑うケースがあることを聞いている。 

 

・演奏者の通訳に対する受け止めはどのようであったか問う。 

 

・普通だったと思う。 
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鳳委員 

 

 

 

吉岡指導主幹 

 

 

鳳委員 

 

 

 

吉岡指導主幹 

 

 

鳳委員 

 

吉岡指導主幹 

 

 

礒委員 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

福田委員 

 

 

 

 

・夏休みの登校日で、地域の学校においてタブレットを使った

ウェブ登校があったことを聞いた。市内の小学校で同様にウェ

ブ登校を実施している学校があるのか問う。 

 

・田野小学校がコロナ禍からウェブ登校を実施している。他校

の実施状況については、把握できていない。 

 

・高学年の児童は、夏休み中も花の水やりで学校に来ているが、

低学年の児童は学校に来ることはない。ウェブ登校は良いこと

だと思う。 

 

・全校登校日を設けていない学校が多い。全校登校日が親子奉

仕活動のみの学校もある。 

 

・田野小学校は、夏休みに奉仕活動を行っていない。 

 

・奉仕活動も猛暑のため、時期を変更する学校が増えていくと

思う。 

 

・愛媛新聞に、中学生が日常生活で考え、感じたことを社会に

訴える「愛媛の未来をひらく少年の主張大会」で優秀賞を受賞

された西条東中の松本莉緒さんの発表「広い視野をもって」が

掲載されていた。 

 小学校の卒業式の体験として、先生から障がいが原因で行動

を注意されたことが書かれていたが、学校の生徒への対応で問

題になったことはなかったか問う。 

 

・聞き及んでいないが、自分の障がいによる視野が半分だとし

ても、心の視野は広く持ちたい。見えないところで、周りの人

が私にしてくれていることにも気付ける人になりたい。みんな

が広い視野を持てば、「障がい」の有無に関わらず、どんな人

でも安心して生活ができるような社会になるという、すばらし

い内容であった。 

 

・他にないか問う。 

 

・9月 2日に民間のＡＬＴの歓迎式に出席した。ＡＬＴフィリ

ピン 9人のすばらしい熱意と人柄を感じた。英語教育において、 

英語を教えるということだけでなく、自信を持ってコミュニケ

ーションを取ることが大切だと思う。ＡＬＴの心が躍っている

エネルギーをその場にいた方は感じたと思う。学校、先生がフ
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村上委員 

 

 

 

 

吉岡指導主幹 

 

 

 

福田委員 

ィリピンのＡＬＴの授業・指導が十分に力を発揮できるよう

に、日々のサポートや連携を深めてもらいたい。 

 

・9月に就任してから 1ヵ月間は、アチーブゴールドのエリア

マネージャーが学校を回り、宿舎やアパートの生活面でもサポ

ートしている。また、常時サポートする方が 1名決まれば報告

したい。 

 

・リチャードウェストロップが、発起人となり既存のＡＬＴ及

び高校のＡＬＴが市役所に集まり、ライングループを作り、Ａ

ＬＴ間のつながりを作っている。 

 

・そのことは聞き及んでいる。全てのＡＬＴが安心して授業が

できるように、サポートできればと思う。 

 

教育長 ・日程第 4 その他に入る。 

 全体を通して意見ないか問う。 

 

（意見なし） 

 

・令和 6年第 12回教育委員会 10月定例会を閉会する。 

 

 

了 

 

 

会議録署名委員 

 

1番委員 

 

 

 

2番委員 

 


